

Chanco promueve el respeto y la inclusión con Conversatorio Intergeneracional “Vejez con Dignidad”

Una jornada cargada de emociones, reflexión y compromiso social se vivió hoy en la comuna de Chanco con la realización del Conversatorio Intergeneracional: “Vejez con Dignidad”, instancia organizada por el Municipio de Chanco, el equipo del Centro Diurno, el Programa Buen Trato del SENAMA Maule y su coordinador regional, Ignacio Salas Sandoval.

La actividad reunió a personas mayores, jóvenes y autoridades locales en un espacio de diálogo abierto, donde se abordaron temas clave como el respeto, la inclusión y el buen trato hacia los adultos mayores. El conversatorio fue una oportunidad para escuchar experiencias, intercambiar ideas y generar conciencia sobre la importancia

de construir una sociedad donde envejecer sea sinónimo de dignidad y bienestar.

“Todos somos parte de una misma historia”, fue una de las frases que marcó la jornada, reforzando el mensaje de unidad intergeneracional y el valor que cada etapa de la vida tiene en el desarrollo de la comunidad.

Desde el municipio destacaron el valor de estas instancias participativas, que fortalecen el tejido social y promueven una comuna más humana e inclusiva. “Seguiremos impulsando este tipo de encuentros, que enriquecen el alma de nuestra comunidad y nos invitan a construir un futuro más justo para todas las edades”, seña-



laron desde la organización. El conversatorio finalizó con un emotivo agrade-

cimiento a quienes participaron activamente, aportando con sus testimonios

y reflexiones a esta causa común: una vejez con dignidad para todos y todas.